



lunes 10 de noviembre de 2014

La ciudad de Antequera acoge el próximo domingo la Supercopa de Andalucía de Taekwondo

El teniente de alcalde delegado de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, ha presentado en la mañana de hoy lunes una nueva edición de la Supercopa Andalucía de Taekwondo, competición de alto nivel que congregará en nuestra ciudad este domingo 16 de noviembre a 350 deportistas procedentes de toda Andalucía, algunos de ellos aspirantes a estar en el combinado nacional que esté presente en las Olimpiadas de Río de Janeiro del año 2016.



Junto a Vallespín han estado presentes la delegada en Málaga de la Federación Andaluza de Taekwondo, Paqui Mates, y el director técnico de la Federación Andaluza de Taekwondo y técnico de la Real Federación Española, Manuel Hidalgo.

La Supercopa de Andalucía de Taekwondo se disputará desde las 10:00 horas de la mañana de este domingo 16 de noviembre en el Pabellón Polideportivo Municipal Fernando Argüelles, siendo la entrada totalmente libre y gratuita. Habrá un servicio de barra a beneficio de la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera, obteniendo así dicha actividad un componente añadido de carácter solidario.

